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１ 北陸新幹線県内全線開業に向けた取り組みについて 

(1) 県内全線開業に向けたアクションプランの推進について、新年

度事業の具体的な内容と期待する効果を聞く。 

(2) 県内全線開業を見据え、旅行ニーズの変化に対応した受け地の

魅力づくりや旅行商品の造成支援にどのように取り組んでいくの

か。 

(3) ＧｏＴｏトラベル事業と連動した観光需要の取り込みと反動減

対策について、北陸３県ではどのように連携していくのか。 

(4) 今後の誘客に向けて、北陸３県が連携することが重要と考える

が、どのような取り組みを考えているのか。 

 

２ ワクチンの円滑な接種に向けた体制整備について 

(1) 医療従事者への接種体制の整備状況を聞く。 

(2) 接種の促進には、県民の不安払拭が重要であるが、情報発信な

どにどのように取り組むのか。 

(3) 市町に対する広域的な視点からの助言・調整や専門的な医療相

談等を受ける体制整備が必要と思うが、県の取り組みを聞く。 

 

３ 医療体制について 

(1) 新型コロナウイルス感染拡大時における本県の医療提供体制の

確保・充実に向けた取り組みを聞く。 

(2) 新型コロナ患者に対する本県の地域医療の連携や協力、患者受

入の状況はどうか。 

(3) 全国的に感染症が蔓延した場合、ＤＭＡＴ等による医師の派遣

が困難となる懸念があるが、災害時の医療提供体制の確保に関す

る考えを聞く。 

 

４ 県民の心のケアについて 

(1) 新型コロナウイルス感染拡大に伴う県民のこころの健康問題に

関する課題や対策、今後の方針を聞く。 
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(2) 新型コロナウイルス感染防止対策が長期化する中、学校のスク

ールカウンセラーに寄せられた相談内容と今年度の相談件数を聞

く。 

(3) 児童生徒の心のケアを、今後、どのように充実させていくのか。 

 

５ かわまちづくりについて 

(1) 浅野川の住民参加型のかわまちづくりの取り組みでは、具体的

にどのような成果があったのか。 

(2) 浅野川の海側幹線から下流の大野川合流点までの延伸区間で計

画しているかわまちづくりの今後の整備内容と期待する効果を聞

く。 

(3) 今後の河川改修計画には、地域の活性化に資する、かわまちづ

くりの視点が重要と思うがどうか。 

 

６ 農家の雪害対策について 

(1) 雪害対策マニュアルの活用を含め、農家に対してどのような事

前対策を指導したのか。 

(2) ３年前の雪害と比較して、ビニールハウスの倒壊など農家の被

害状況はどのようであったか。 

(3) ビニールハウスの復旧支援の内容を聞く。 

 

７ 県災害ボランティアについて 

(1) 現在の県災害ボランティアバンクへの登録状況と今後の取り組

みを聞く。 

(2) 重機やチェーンソーの使用について 

ア 機械が破損した場合の補償はどのようになっているのか。 

イ 無資格活動防止の取り組みを聞く。 

 

８ 第２１回ＪＢＣ競走の開催について 

(1) インターネットでの販売促進の取り組み方針を聞く。 

(2) 老朽化したハード面の整備も必要と思うが、準備状況を聞く。 
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